

SYNOPSIS

Jean-Luc, un homme d'une trentaine d'années, agronome de formation, s'est installé dans une ferme dans le Département de l'Isère avec sa femme Hélène (25 ans), de formation paysagiste et son fils Franck Junior âgé de 2 ans. Ils exploitent une ferme de 5 ha en location.

Après plusieurs démarches auprès de la Banque Agricole, Jean-Luc, ce jour du 13 février à 13 heures, son téléphone sonne et au bout du fil, un agent assermenté de la Banque Agricole, lui annonce l'accord de crédit agricole et du matériels agricoles pour son projet et que c'est dans la même journée que la convention de financement sera signée à la ferme avec effet immédiat.

Jean-Luc court pour annoncer la bonne nouvelle à sa femme qui entretient son jardin. Les deux sont contents et se demandent comment ils allaient organiser cette journée pour attendre les invités de marques.

Juste après ces moments de joie, le téléphone de Jean-Luc sonne et au bout du fil, un urgentiste lui annonce que son père vient de connaître un accident mortel et l'ambulance est en route pour l'hôpital et qu'il doit venir en urgence.

Sa femme l'encourage à patienter pour signer la convention et ensuite aller ensemble à l'hôpital.

La journée a été très longue pour Jean-Luc et sa femme. Après la signature, en fin de soirée, Jean-Luc apprend que son père est décédé.